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Berazategui

Abracadabra
a los autos

de Kunz
Una información detalla
que ya han comenzado

a aparecer algunos
de los hvehísulos

que denunciantes le
reclamaban al concejal

  deBuenaFuente

Bienvenido
año político

Quilmes: Mayra Mendoza hizo hincapié en
seguridad, obras y limpieza: "Vamos a

volver a sentir orgullo de ser quilmeños"

Sesiones Ordinarias 2021

Pablo Alaniz sigue 'atendiendo' al intendente
varelense después de su discurso en el Concejo

"Watson describe un
Varela que no conocemos"

Goteras
Fabio Báez
hace agua
en el HCD

de Quilmes

Mussi a lo Mussi, no
quiere grietas y pidió

elecciones sanas
Con un espíritu tranquilizador, fiel a su

estilo que lo mantiene en la cúspide del poder
local hace años, el Intendente de Berazategui

abrió las sesiones ordinarias del Concejo
Deliberante. También repasó las obras y tuvo

un párrafo aparte sobre la inseguridad

Chornobroff habló de
obras y destacó la
gestión Ferraresi

Junto a Ferraresi y Sierra; el intendente
interino, Alejo Chornobroff, abrió el 108

periodo de sesiones ordinarias del HCD de
Avellaneda. Durante su presentación, hizo

un repaso de lo hecho en el 2020 y anunció
las políticas del 2021. Hubo loas a Ferraresi

Quilmes recibió
6.800 vacunas
y anunció la
apertura de
más centros

de vacunación

El personal de
limpieza e higiene:

Los héroes silenciosos
de la pandemia
por Sebastián Lusardi
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Quilmes Apertura de sesiones legislativas 2021

Mayra Mendoza hizo hincapié en
seguridad, obras y limpieza: "Vamos a
volver a sentir orgullo de ser quilmeños"
  Mayra Mendoza hizo hincapié en
seguridad, obras y limpieza en la
apertura de las sesiones legis-
lativas 2021. Así abrió el 139
periodo delConcejo Deliberante de
Quilmes. Acto que encabezó la
Intendenta de Quilmes realizó un
repaso pormenorizado de lo hecho
por la Comuna durante el 2020 y
los ejes de Gobierno que se pro-
yectan desarrollar.
  Cinco fueron los ejes que pro-
yecta encarar en este 2021 Mayra
Mendoza: Pandemia, plan de obras,
un distrito más seguro, un munici-
pio inclusivo y desarrollado. Siem-
pre pensando en "construir un
Quilmes moderno".
  Tras destacar la gran dificultad
que ocasionó la pandemia de coro-
navirus, la Intendenta destacó que
"fue muy particular y el más difícil
de los últimos tiempos". "La pandemia visibilizo más que nunca la
desigualdad", agregó.
  En la misma línea, y luego de catalogar al macrismo como la "pandemia
del neoliberalismo", la jefa comunal señaló que "la pandemia nunca
puede ser fácil, pero fue peor después de cuatro años de macrismo".
  Entre las acciones desarrolladas por la Comuna en beneficio de la
sociedad, señaló que el SAE otorgó más un millón y medio de módulos
de alimentos. "Estoy profundamente agradecida a los vecinos. Le damos
muchísimo valor al compromiso y la solidaridad de los vecinos".
  Al tratar el tema de los Puntos Solidarios, Mayra Mendoza explicó que
son 145 puntos y es una red de cocinas comunitarias ubicados en todos
nuestros barrios. Entregamos al día de hoy más de 3 millones y medio de
porciones y más de 250 mil módulos de alimentos.
  Al hablar del sistema de salud heredado, lo denominó como "cascara
vacía" e indicó que "duplicamos la capacidad hospitalaria en el distrito".
Y resaltó la construcción del Hospital Modular de la UPA 17, y las
ampliaciones del Hospital de Quilmes y de Solano. También la creación
de los centros de aislamientos y la cantidad de testeos se realizaron.

 A exponer sobre el desafío productivo Mayra Mendoza resaltó el pro-
grama municipal Quilmes Compra en Casa. Los corredores gastro-
nómicos. La implementación de políticas impositivas, en las que más de
8 mil contribuyentes fueron beneficiados con reprogramaciones o
eximiciones de Tasas.
  "Sabemos que falta. Y trabajamos para que Quilmes sea productivo.
No queremos ser una ciudad dormitorio", dijo.
  Asimismo, señaló que "hicimos frente a la pandemia sin dejar de
gestionar. Son las obras que necesita Quilmes. Las inversiones en segu-
ridad. Compromisos son hechos concretos para que los vecinos nos
juzguen por lo hecho y no pre juzgando".
  "Trabajamos por un Quilmes que nos enorgullezca es posible", y
convocó a "transformar las desigualdades para poner a Quilmes de
pie".
  Tras hablar de "las irregularidades del gobierno anterior", la Intendenta
aseguró que "sabemos que la transformación no se logra de un día para
el otro, como dice Máximo Kirchner, militamos, gestionamos hasta que
lo imposible se vuelva inevitable".

Ordinarias
Tras la apertura del periodo or-
dinario del Concejo Deliberante,
el cuerpo resolvió que las sesio-
nes ordinarias se realicen el se-
gundo y el cuarto martes de cada
mes, convocándose a las 11 ho-
ras, para dar inicio al encuentro.
Comisiones
Se autorizó al presidente del
HCD, Fabio Báez, a que conforme
las comisiones de trabajo que fun-
cionarán este año en el Deli-
berante. Conformación, que será
debatida conjuntamente con los
integrantes de la oposición.
Los presentes
Acompañaron en el discurso
inaugural a la intendenta Mayra
Mendoza, la vicegobernadora
Bonaerenses, Verónica Magario;
el jefe de Gabinete de la Provin-
cia, el quilmeño Carlos Bianco;
la ministra de Gobierno Bonae-
rense, Teresa García; el senador
provincial Emmanuel González
Santalla; el titular del bloque de
diputados provinciales del
Frente de Todos, Facundo Tig-
nanelli; la diputada nacional del
FDT, Cecilia Moreau; el director
de Asuntos Municipales Bonae-
rense, Leandro Decuzzi; y el sub-
secretario de Relaciones Munici-
pales de la Nación, Pablo Giles.
También acompañaron presen-
cialmente en el Teatro Municipal
todos los secretarios municipa-
les, mientras que el resto del Ga-
binete siguió la sesión por la
transmisión en vivo que se ob-
servó en la Casa de la Cultura.
Avanza el futuro
vacunatorio de la
Universidad de Quilmes
Fuentes cercanas a El Suburba-
no confirmaron que la Univer-
sidad Nacional de Quilmes
(UNQ) avanza a paso fuerte para
que la sede de Bernal esté a dis-
posición de la Comuna para fun-

Sigue en la página 4
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Viene de página 2
Mayra Mendoza hizo hincapié en
seguridad, obras y limpieza: "Vamos a
volver a sentir orgullo de ser quilmeños"

Al hablar de las obras, detalló que de las programadas de más 200
obras, finalizamos más de 70, se trabajan más de 60, y se proyectan
más de 70. Y anunció la construcción de tres bajo vías: dos se
ejecutarán en Lapida-Dorrego (uno para tránsito pesado y otro
liviano), y otro en República del Líbano. Obras a las que se le sumará
la estación ferroviaria nueva y la renovación de la Estación de
Quilmes, la que tendrá un centro de trasbordo.
  También detalló la construcción del complejo integración del Parque
de la Ciudad con el Polideportivo Municipal, y las obras hidráulicas
en la Ribera de Quilmes. Todas se sumarán a las obras de viviendas
que se reactivarán y al proyecto de viviendas en barrios populares
de Quilmes. "Lo que decimos lo cumplimos", indicó.
  Destacó la edificación de la "Base operativa modelo municipal en
La Florida" y de la licitación provincial para el plan de cuenca arroyos
San
Francisco y Las Piedras.

"Años de desidia"
  "Años de desinversión y desidia que hay que revertir. El gobierno
de Cambiemos nos dejó 15 camiones funcionando para los casi 700
mil habitantes. Un camión cada 46 mil habitantes. Solo a modo de
comparación, CABA cuenta con 1.100 camiones de recolección para
3 millones de habitantes. 1 camión cada 2.800 habitantes", dijo.
  "Duplicamos la flota de camiones recolectores. Este año planificamos
la compra de 17 camiones más", y agregó: "Estamos poniendo de pie
un servicio que es deficiente".
  Al hablar del Eco Parque, Mayra Mendoza explicó que "será un
antes y después para los vecinos de Quilmes". Y enfatizó que "200
nuevos contenedores de residuos serán reincorporados".
  Enumeró los nuevos 14 Ecopuntos, las 10 mil nuevas luces LED
instaladas y adelantó que se sumarán 16 mil luces led más en el 2021.
  Al tocar el tema de la inseguridad, la mandataria comunal afirmó que
a "los problemas hay que abordarlos”, y detalló la inversión de 1300
millones de pesos, la incorporación de 160 móviles nuevos; alarmas
comunitarias 200 se instalaron, las que están conectadas a la App del
municipio. Y se sumarán 600 alarmas comunitarias más.
  "Ningún gobierno municipal ha invertido tanto en seguridad", dijo.
  Asimismo, dejó en claro que "este municipio aporta y aportará lo
necesario para que la policía esté en la calle. Les pido a los más de mil
policías que estén en la calle dispuestos y cerca de la gente. Nece-
sitamos una justicia rápida. Una justicia y una policía que este a la
altura de las circunstancias. La inseguridad es un problema complejo.
Tenemos la voluntad política y la sensibilidad por el amor hacia el
otro".

"Queremos un gobierno participativo"
 "Queremos un Gobierno participativo". "Sabemos a dónde vamos.

Sabemos a dónde no queremos ir". "Vamos a llegar a todos los
rincones de la ciudad".algunas de las frases que remarcó también en
su discurso.
  Luego de pedirle al Concejo Deliberante que siga trabajando al
igual que el 2020, afirmó que "nosotras llegamos para resolver los
problemas de la gente. No estamos para resolver los problemas de
los dirigentes".
  "Soy parte de la generación política que vio gobernar a Néstor y a
Cristina. Nuestro único objetivo es que cuando terminemos el
mandato los vecinos y vecinas de Quilmes vivan mejor que el día en
que nos tocó asumir", finalizó.
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Quilmes Martiniano apuesta al Medio
Ambiente como plataforma
de su relanzamiento

El ex intendente quilmeño, Martiniano Molina, sigue de
recorrida por el país juntándose con emprendedores y
productores locales, que apuntan al desarrollo y promoción
de la sostenibilidad del medio ambiente.
Molina fue recientemente designado asesor de la Unidad
Ministro del Ministerio de Desarrollo Económico y Pro-
ducción de la Ciudad de Buenos Aires y, desde esa posición,
favorecerá el fortalecimiento de los vínculos de los sectores
económicos y culturales de las distintas zonas del país con
la capital federal.
Informaron desde su entorno que en esta oportunidad
estuvo visitando Mar Chiquita, donde conversó con Diego
Martín y Cristian Tiscornia, quienes están al frente de
"Quinta Esencia", un centro de educación armado por la
Asociación Civil Amartya que promueve la cultura del
cuidado de la naturaleza y de las personas.
Además, el ex Jefe Comunal de Quilmes visitó la primera
Escuela Sustentable de Argentina, un proyecto del
arquitecto estadounidense Michael Reynolds, a la que
concurren alrededor de 60 alumnos.
De esta manera, Martiniano apuesta al Medio Ambiente
como plataforma de relanzamiento.
Funcionario pidió que se denuncie al
policía que no cumple sus funciones
o que diga que no hay combustible
A través de la red social, el secretario de Seguridad Gaspar
De Stèfano solicitó a los vecinos que denuncien a los
efectivos policiales que no cumplen sus funciones con el
pretexto de la "falta de combustible".
"@quilmesmuni aporta el combustible necesario para todos
móviles policiales ????. Si un efectivo ?????????? rehúsa
cumplir con sus funciones so pretexto de no contar con
combustible, denuncialo a  seguridadciudadana@quilmes.
gov.ar”, afirmó el funcionario quilmeño en las redes.

Viene de página 2
cionar como vacunatorio dentro de la campaña de
vacunación contra coronavirus. Al momento se mantienen
varias reuniones para ultimar detalles. Destacar, que este
no sería el único lugar que se sume para vacunar a la
comunidad, informaron.
Echado por violencia de género
A los casos de acoso y violencia de género denunciados
en los últimos días, se suma el producido en el cuartel de
Bomberos Voluntarios de La Florida. Denuncia que fue
realizada por la bombero C.O. contra su compañero G.L.
(N.de la R.: siglas de los nombres de los involucrados), y
que fue corroborada por las cámaras de vigilancia. En la
denuncia radicada en la Comisaría de la Mujer por C.O., se
detalla que G.L. tiene una discusión dentro del cuartel, y
amaga a pegarle en reiteradas oportunidades. Por esta
situación, los Bomberos Voluntarios de La Florida re-
solvieron suspenderlo de sus funciones hasta que aclare
la situación. Mientras que sin titubearlo, la Municipalidad
de Quilmes decidió echarlo de su cargo que prestaba en el
área de Defensa Civil. Ahora, será la Justicia la que resol-
verá finalmente la situación.
Un café con Sosa
En momentos en que la Intervención del Club Argentino
de Quilmes convoca a los socios a reempadronarse para la
futura elección de Comisión Directiva, el desplazado César
Sosa busca desesperadamente apoyo político para tratar
de sostenerse y no ser corrido también de la AFA. Tal fue
así, que días atrás Sosa se lo vio tomando un café en la
confitería bernalense La Farola con un importante fun-
cionario comunal que supo poner la oreja a los pedidos
del controvertido dirigente. Dicen que incluso uno de los
presentes, hincha Mate, hasta se animó a dejarlos eterni-
zados en una foto. Veremos si Sosa logra su cometido,
que por ahora pareciera imposible...
Caso Concejal Kunz:
Recuperan autos
Las personas damnificadas
por la sustracción de auto-
motores, quienes denuncia-
ran y escracharan hace un
tiempo al concejal oficialista
de Berazategui, Gabriel
Kunz, ya empezaron a ver los
primeros resultados de una
de las investigaciones, pese
a que fueron varios quienes
intentaron  minimizar el hecho
que explotó en algunos po-
cos medios independientes. Se conoció que la Delegación
de Investigaciones (DDI) a cargo del comisario Fabián
Moreno, junto con los oficiales Alberto Pelozo y Mario
Caponera encontraron dos camionetas, una que había
había sido vendida CABA, según informó Centro In-
formativo Berazategui (CIB).

Konfino denunció Fraude
El secretario de
Salud, Jonatan
Konfino, volvió a
salir al cruce de la
crítica legisladora
nacional del PRO,
Mónica Frade,
quien realizó en
las redes sociales
cuestionamientos
a la gestión sani-
taria a su cargo. Si
bien no dio de-
masiadas preci-
siones de su de-
nuncia, el funcio-
nario salió rápido
a aclarar las cosas. Del otro lado, el silencio...
La crítica de Viglianco
La concejal de Juntos por el Cambio, la radical Eyleen
Viglianco, salió al cruce en las redes apenas terminada la
apertura de ñas sesioens ordinarias. En plena defensa de
la gestión anterior, la legisladora señaló " lo que me queda
claro es que dedicó más tiempo a hablar de lo que hizo la
gestión anterior en lugar de lo que planea hacer en su
actual mandato".
En Argentino, ni el agua para el Mate
Allegados a la intervencion en Argentino de Quilmes  die-
ron a conocer la factura con la deuda que la institución de
la Barranca mantiene con la empresa proveedora del agua.
Se trata de la abultada deuda que la gestión de César Sosa
dejó luego que fueran echados por la justicia: Son
$4.647.124,54 a febrero del año 2020. Según se señala los
montos actualizados a marzo de 2021 duplicarían esa
millonaria cifra. En Argentino, ni el agua para el Mate. Asi-
mismo, las condiciones que recibieron de la gestión de
Cèsar Sosa y como actualmente se encuentra el sector de
sala de termotaanques de la Platea Histórica. Además, en
las últimas horas, "robaron" cables dejando sin suministro
eléctrico a dicho sector y al sistema de riego dela cancha.
Crecen zapallos en la cancha
Argentino de Quilmes
es el caso más reso-
nante de un club
abandonado por su
dirigencia desde
hace años. Una pena
enorme para una de
las grandes institu-
ciones de la zona
sur.  Como dato de color penoso, y que demuestra el cuadro
de situación: En la foto se ve la cancha auxiliar donde
crecen zapallos, que desnuda la larga lista de impre-
sentables que han pasado…
Chiodo y Sotolano siguen de recorrida
Los concejales quilmeños, Ignacio Chiodo y Maru Soto-
lano, acompañados de referentes políticos locales, como
Lucas Araujo, continuaron con las recorridas y charlas en
distintas zonas de Quilmes. En las últimas horas visitaron
el Barrio Montero y en Ezpeleta Oeste, donde escucharon
reclamos vecinales , y críticas por el aumento de la insegu-
ridad, entre otras cuestiones.

Eduardo, volá alto!!!
Un gran tipo. Un enorme militante. Una buena persona. Tuvimos

en El Suburbano la suerte de hacer algunas cosas con él, fanático

de la historia y sus vaivenes políticos, como buen profesor de

Historia que era. Orgulloso de eso y de su familia ante todo...

Bostero de alma y amigo de sus amigos...

La muerte súbita lo encontró esta mañana como no podia ser

de otra manera: ayudando al otro...

Eduardo Fraga, buen viaje y nuestro eterno afecto!!! Qepd
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Esta semana Quilmes
recibió 6.800 vacunas y
anunció la apertura de
más centros de vacunación

  El Municipio de Quilmes recibió 6.800 dosis de vacunas contra el
coronavirus: 4.800 de Sinopharm (China) y 2.000 de Covishield (In-
dia) que a partir del jueves, serán destinadas a personas mayores de
60 años, a ciudadanos que pertenecen al grupo de riesgo, a personal
docente y a trabajadores de la salud, como parte de la segunda etapa
Plan Público, Gratuito y Optativo Buenos Aires Vacunate que se está
llevando a cabo en la distrito.
  "Esto representa un avance en la estrategia de vacunación de Quil-
mes, porque nos va permitir acelerar el ritmo de vacunación, tener tur-
neras con mayor cantidad de personas programadas para la vacu-
nación, y sin dudas un avance importante en pos de cuidar la salud de
los quilmeños y quilmeñas, porque sabemos que el acceso a la vacu-
nación es el principio del fin de la pandemia", afirmó el secretario de
Salud local, Jonatan Konfino.
  Esas vacunas se distribuirán en 3 nuevos centros de vacunación
que abrirá la Comuna desde el jueves: 2.400 van a ser destinadas al
UPA Nº 17, de Bernal Oeste; 2.400 serán para el Punto IOMA que va a
funcionar en el área de la Secretaría de Seguridad y Ordenamiento Ur-
bano del Centro de Emergencias Quilmes (CEQ); y otras 2.000 se des-
tinarán al Centro de Producción Audiovisual (CPA) Leonardo Favio,
de Bernal.
  En esta línea, en breve se incorporarán también al esquema de
vacunación dos sedes más: el Teatro Municipal de Quilmes y el área
de Licencias de Conducir del CEQ (para el que se espera la llegada de
unas 2.000 dosis más en los próximos días).
  Estos puntos de vacunación se suman al Hospital Oller de Solano, el
Hospital Iriarte de Quilmes, la sede de SUTEBA Quilmes y a las tareas
que realiza la UGL 37 de PAMI, que trabaja de manera itinerante con
los hogares de larga estadía, como los geriátricos.
  Según se informó, a la fecha, en Quilmes se llevan vacunadas 9.414
personas, de las cuales 7.225 se aplicaron la primera dosis y 2.189, la
segunda. Además, hay un total de 130.150 preinscriptos a la espera de
su turno.
  Estos establecimientos son parte de los más de 50 puntos de atención
que pone a disposición el Municipio de Quilmes, entre los centros de
salud, los de gestión y participación ciudadana, en todo el distrito
para facilitar la preinscripción y solicitar asesoramiento, en los ope-
rativos Quilmes Cerca, o en la línea de Atención al Vecino 0-800-999-
5656, de lunes a sábado, de 8 a 20.
  Para acceder a la vacunación en tanto, también está la opción de
registrarse en el sitio oficial: https://vacunatepba.gba.gob.ar/

De Martes a Viernes de noche / Sábado Mediodía y Noche / Domingo Mediodía

DELIVERY 4251-6565
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¿A quién le importa la educación de los miles de estudiantes sin clases?
Por Carla Rodríguez Miranda

  Las declaraciones de los funcionarios públicos chocan con la realidad. Mientras que los
estudiantes que asisten a escuelas privadas comenzaron las clases presenciales
combinado con clases zoom, miles de estudiantes que asisten a las escuelas públicas no.
LECCIONES DEL CASO "EL CHAPARRAL"
  La crónica de los hechos ocurridos en la E.E.S.T. Nº2, conocida como "El Chaparral",
desnuda las contradicciones y los obstáculos del sistema educativo. El jueves pasado
los padres se reunieron con los directivos quienes advirtieron que las obras tenían un
plazo estimado de finalización de 180 días y que debían realizar una instalación de gas
nueva. Pero ayer recibieron una notificación en la cual señalan que las obras estarían
segmentadas por lo cual los estudiantes tendrán clases presenciales.
  En menos de una semana los padres lograron que las autoridades resuelvan las obras
que hace meses estaban paradas y organicen un cronograma de clases presenciales. Una
significativa defensa de la educación pública.
  Por otro lado, esta semana autoridades de varias escuelas públicas enviaron comunicados
a las familias en los cuales advierten sobre las dificultades edilicias, falta de auxiliares y
docentes además de estar a la espera de los resultados. Por lo tanto, no están en
condiciones de abrir las escuelas. Desde este medio llamamos a varios directivos para
saber si existe un plazo de resolución, pero no quisieron responder. ¿Reciben presiones o
es desinterés? No obstante, los padres crearon grupos en redes sociales para coordinar
reuniones con los directivos y buscar soluciones en forma conjunta para garantizar la
presencialidad.
4 HORAS VERSUS 90 MINUTOS
  Ayer comenzaron las clases, pero no para todos. Mariano Pueyo, Jefe Distrital de Quilmes,
dijo en el programa radial El Termómetro, que un poco más de la mitad de las escuelas
(públicas) podrán asegurar las clases presenciales. Asimismo, planteó que el regreso a las
aulas será abierto y flexible. De ahí que puedan emerger asimetrías en la organización del
tiempo escolar, que impactan desfavorablemente sobre los estudiantes que concurren a
escuelas públicas.
  Pues bien, a pesar de que el protocolo indica una jornada de 4 horas, la mayoría de las
escuelas públicas organizaron un bloque de 90 minutos para cada sección, en algunos
casos, solamente, dos veces por semana. Mientras que en las escuelas privadas la jornada
se extiende 4 horas durante toda la semana.
  Por otra parte, esta semana el Consejo Escolar realiza el acto público virtual para cubrir
las vacantes de auxiliares dispensados mayores de 60 años. Pero, hay escuelas en las que
no tienen auxiliares por otros motivos y no saben cuándo llegará el suplente dado que
sostienen que para estos casos deben abrir los actos públicos.
LA CONECTIVIDAD: UN PROBLEMA DE TODOS
  A pesar de que las resoluciones del Consejo Federal de Educación y el último protocolo
provincial abogan por las "actividades no presenciales", los docentes consultados de
nivel medio advierten que este año deben realizar clases por zoom desde la escuela. Esta
diferencia nominal no es antojadiza, sino que responde a que no pueden garantizar

conectividad ni dispositivos tecnológicos suficientes en las escuelas. Tal es así, que
varias escuelas privadas atraviesan problemas de conexión. Por otra parte, muchas familias
no acceden a estos servicios.
  A contramano de las declaraciones de Susana Brardinelli, presidente del Consejo Escolar
de Quilmes, en el programa radial El Termómetro, que plantea que si no hay garantías para
comenzar las clases hay que tomar la virtualidad. En este escenario las probabilidades de
la virtualidad no parecen viables.
¿A CUBRIR LOS PUESTOS?
  La Dirección General de Educación y Cultural resolvió que las Secretarías de Asuntos
Docentes realicen los actos públicos digitales. En Quilmes, desde el lunes los directivos
pueden solicitar las coberturas de cargos, módulos y horas cátedra vacantes o de licencias,
renuncias o jubilaciones. Aún no están disponibles las fechas de los actos por lo cual
centenares de estudiantes deben esperar por su docente hasta no se sabe cuándo.
  Por otra parte, los gremios aceptaron la propuesta salarial ofrecida por el gobierno
provincial que consiste en un 32% de aumento al mes de septiembre.

La Escuela Nº26 de Quilmes fue una de las pocas escuelas
públicas que dictaron clases presenciales de 3 horas y media
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO
estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

Las obras del HCD tienen ese no sé qué

Las goteras de Báez
   Desde hace meses llama la atención dos baldes ubicados al ingreso
del sector ascensores de la Municipalidad de Quilmes, en planta baja.
Los recipientes en el piso son los encargados de recolectar el agua de
las pérdidas que generan los desagües del Concejo Deliberante que
preside Fabio Báez.
  Ante la consulta de este medio, se informó que las goteras del Concejo
Deliberante son producto de las costosas reformas mal hechas en los
baños del HCD. Obras que son fuertemente cuestionadas por varios
integrantes de la oposición ante los excesivos gastos que en ellos se
realizaron.
  Asimismo, se explicó que desde el Ejecutivo pusieron en aviso de la
situación al presidente del Concejo Deliberante para que dé una
solución definitiva a las goteras que desbordan desde los baños
recientemente renovados.
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Nueva prórroga en las licencias de conducir en toda la Provincia
La Dirección Provincial de Política y Seguridad Vial decidió prorrogar por el término de 180 (ciento ochenta) días corridos el vencimiento de las licencias de conducir que operen

entre el 1º de enero y 30 de junio de 2021. Este aplazamiento deberá contarse a partir de la fecha de vencimiento impresa en la licencia de conducir.
  Anteriormente, mediante la disposición Nº 34, este organismo dependiente de la Subsecretaría de Transporte había dispuesto las prórrogas por 365 días de las licencias habilitantes
con fecha de expiración comprendida entre el 15 de febrero y el 31 de diciembre de 2020, inclusive.
  Por ejemplo, en caso de que la licencia tenga fecha de vencimiento el 19 de junio de 2020, la persona tiene 365 días contados a partir de ese momento para renovar el trámite. A su vez,
con la nueva medida, si el plazo de expiración fuera el 3 de abril de 2021, tendrá un período de 180 días adicionales para la caducidad del  documento.
  Las medidas fueron tomadas en el marco de la emergencia sanitaria y con la finalidad de evitar la aglomeración de personas en los centros emisores de licencias.
  Los ciudadanos bonaerenses pueden realizar consultas y evacuar dudas vía mensajes de Whatsapp, de lunes a viernes de 9 a 14 horas, a los siguientes números del organismo
provincial:
– (221) 610 0179
– (221) 303 8392
– (221) 610 0183
– (221) 610 0249
  Los interesados deben agendar estos contactos en sus teléfonos. Junto a la consulta es necesario que se adjunte nombre, apellido y DNI para que los agentes puedan responder a
la brevedad.
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El quilmeño Di Giuseppe recorre la Tercera
acompañando el lanzamiento de "Hacemos"
 El fundador de Identidad Quil-
meña y conductor de "Hace-
mos Quilmes", el abogado
Walter Di Giuseppe, continúa
recorriendo los distritos de la
Tercera Sección Electoral de
la Provincia acompañando a
Diego Kravetz, jefe de gabi-
nete de Lanús y referente pro-
vincial del espacio en los dis-
tintos lanzamientos.
  En esta oportunidad fue el
lanzamiento de "Hacemos
Magdalena", que se llevó a
cabo en el Club Villa Garibaldi
de ese distrito, donde su refe-
rente, Vicente Pérez, estuvo
acompañado también por Facundo Prieto, Héctor Ravelo, Fernando Donaires y Karina Vitali, entre otros.
  Asimismo, bajo el lema de "Hacemos la Provincia – Hacemos la Tercera", Di Giuseppe también estuvo en
Almirante Brown  para el lanzamiento del espacio en dicha localidad.
  Días atrás, Di Giuseppe, de cara al cronograma de lanzamientos, había iniciado su recorrida en Lanús, con
la presencia del Jefe de Gobierno Porteño Horacio Rodríguez Larreta, su vice-jefe Diego Santilli y Diego
Kravetz, jefe de Gabinete del Municipio de Lanús; continuando por Lomas de Zamora, Avellaneda, Esteban
Echeverría y Ezeiza.

Juntos por el Cambio presente en el lanzamiento de Hacemos Quilmes
  Continuando con el lanzamiento de Hacemos a lo largo de los distintos distritos de la Tercera Sección
Electoral de la Provincia de Buenos Aires, Mario Kanashiro presentó "Hacemos Florencio Varela",
acompañado del Jefe de Gabinete de Lanús, Diego Kravetz, Walter Di Giuseppe, y numerosos referentes
locales y de localidades vecinas.
  En esta oportunidad, y continuando el lineamiento del espacio de respetar la identidad de cada referente
integrante del mismo, acompañaron el lanzamiento, Roberto Costa, Senador Provincial y Presidente del
bloque de Juntos por el Cambio (JxC); Pablo Alaniz, concejal actual de JxC Varela y Carlos Boco, concejal y
Presidente del bloque, dejando en claro que: "Unidos es más que juntos y entre todos HACEMOS más".
  La presentación de "Hacemos Florencio Varela" fue en la Asociación Japonesa, ubicada en Avenida Eva
Perón altura 7215 en la localidad de Florencio Varela, lugar que propiciaba todas las necesidades y pre-
venciones sanitarias.

Acto radical convocó más de
200 militantes, con palos a
los "que se fueron del partido"

La UCR inauguró un local partidario en 12 de Octubre y Azcuenaga
de Quilmes Oeste -perteneciente a la lista 121 que lleva a Valeria
Ferreiros como candidata a presidir la UCR local, y a Maxi Abad,
como aspirante a la UCR Provincia-, donde hubo màs de de 200
militantes del sector.
"Vamos a recuperar el radicalismo en Quilmes, vamos a recuperar el
partidos de Yrigoyen, de Balbin y de Alfonsín", señaló Ferreiros,
visiblemente emocionada por el acompañamiento. Recordemos que
la candidata radical es hija de quien fuera concejal e intendente interina
de Quilmes durante la gestión de la Alianza, Irene Ferreiros.
Asimismo, el ex intendente quilmeño y convencional UCR, Fernando
Geronés, dijo que "nosotros somos los radicales que siempre fuimos
radicales, que jamas nos fuimos a otros partidos…", un claro palo a
los dirigentes de la otra lista distrital que encabeza Ricardo Cerna,
quienes jugaron con Roberto Lavagna y rompieron con Juntos por el
Cambio, en contrapartida a las directivas que habían bajado de la
conducción partidaria.

Maxi Abad suma más apoyos,
ahora el turno de Negri y Naidenoff
  El diputado nacional
Mario Negri y el sena-
dor nacional Luis Nai-
denoff dieron un fuerte
impulso a la fórmula in-
tegrada por Maximi-
liano Abad y Erica Re-
villa para presidir el
Comité Provincia de la Unión Cívica Radical (UCR) por la Lista
Adelante Buenos Aires.
  La oficialización fue en el marco del encuentro "Juntada Joven de
Adelante", que organizaron los jóvenes radicales de la Provinciaen
Mar del Plata; allí Negri afirmó que "si Adelante Buenos Aires sigue
con esta fuerza va a empujar a toda la Argentina para que, de la mano
del radicalismo, no se detenga mas".
  Por su parte, Naidenoff apuntó que "los que hoy gobiernan son un
desastre, depende de nosotros construir una alternativa. Por eso
estamos aquí en Mar del Plata para acompañar a Maximiliano Abad".
  El candidato a presidente del Comité Provincia de Buenos Aires,
Maximiliano Abad, vaticinó que "los radicales vamos a volver al
poder en 2023 para gobernar la provincia y el país”. Además, advirtió:
"ya le avisamos a nuestros socios que estamos convencidos de
sostener la coalición opositora con el fin de liderarla".

Vuelven las charlas de "Acortando
Distancias", esta vez con Ana María Pichio
  El Municipio de Quilmes informa que desde el 4 de marzo,
la Casa de la Cultura local retomará el Ciclo de Charlas
"Acortando Distancias", que se realiza por Zoom cada jueves
del mes y este año arrancará con la participación de la
reconocida actriz, Ana María Picchio.
  Así, el jueves 4, desde las 16.30, se compartirá la charla con
la mencionada actriz argentina de cine, teatro y televisión,
que fue ganadora de múltiples premios, y que se denominó
"Mirando al Otro".
  Picchio, destacada y reconocida mundialmente por haber
trabajado en el film La Tregua, además de otras tantas películas
y novelas, entre otras series fue parte del elenco de la exitosa
saga "El Marginal", y en el año 2020, participó de la serie
españ
  Se puede solicitar el formulario de inscripción para participar
vía mail a casadelaculturaquilmes@gmail.com. El link les será
enviado a los interesados el mismo día por la mañana al email
que dejaron.
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Centro Terapéutico Neurológico Modelo
para Niños y Adolescentes ITENQUI

  Nació en Quilmes un Centro Terapéutico Neu-
rológico Modelo para Niños y Adolescentes, lla-
mado ITENQUI, ubicado en Amoedo 2430, el que
tendrá  4 áreas fundamentales de trabajo: Centro
de Rehabilitación, Intervención temprana, Centro
de Día y Centro Educativo Terapéutico.
  Nos dedicamos a la asistencia y abordaje terapéu-
tico de niños, adolescentes y adultos con discapaci-
dad mental y/o física, moderada, severa y/o profun-
da.
  Asisten a Itenqui concurrentes bajo la modalidad de jornada completa ó
bien simple en turno de mañana o tarde. Dado que los niños y jóvenes pasan

gran parte de su jornada diaria en un espacio donde poder crecer y desarrollarse, es que resulta necesario generar
un ambiente de bienestar, confianza y seguridad, donde todas sus manifestaciones puedan ser escuchadas,
valorizadas, respetadas y orientadas, posibilitando así el más adecuado desempeño en su vida cotidiana, dando
tiempo y espacio a la realización de una variada gama de actividades programadas con la intención de lograr
fundamentalmente la mayor contención, asistencia terapéutica, alimentación, recreación y socialización.
  Mediante la puesta  en marcha de abordajes cuidadosamente planificados, coordinados y permanentemente
evaluados entre todos los profesionales intervinientes de todas las disciplinas existentes, buscamos alcanzar los
siguientes objetivos básicos y específicos que se detallan a continuación:
• Estimular intereses y desarrollar aptitudes en los concurrentes para alcanzar en cada caso el mayor nivel de

desarrollo e independencia posibles. • Adquirir hábitos sociales
tendientes a la integración social. • Mejorar su calidad de vida. •
Integrarse adecuadamente al medio familiar de pertenencia. • Apoyar
y orientar a la familia. • Desarrollar actividades tendientes a lograr la participación de los concurrentes en programas de acción comunitaria, acordes con sus posibilidades. • Desarrollar
actividades ocupacionales previamente seleccionadas   organizadas de acuerdo a las posibilidades de los concurrentes. • Estimular la socialización, integración y recreación.
CENTRO DE REHABILITACION
El Centro de Rehabilitación se caracteriza por el abordaje interdis-ciplinario que permite obtener una visión global del paciente y su familia. Esto es posible gracias a la capacitación
de primer nivel de los profesio-nales de cada especialidad, y a las actualizaciones permanentes para el mejor abordaje del paciente con patología neurológica.
CENTRO DE ESTIMULACION TEMPRANA
  Los primeros años de un niño son los más importantes para su desarrollo. Itenqui Centro de Estimulacion temprana Temprana es un servicio interdisciplinario de prevención y
rehabilitación dedicado a la atención de bebés y niños con dificultades en las etapas más tempranas del desarrollo sensorio-motor. Además brinda pautas a las familias para identificar

cual es la mejor manera de ayudar al niño a lograr su máximo potencial.
El plan terapéutico es dinámico, y la evolución del bebé es la que guía
nuestras prioridades. Al ofrecerles la ayuda adecuada se logra la
diferencia que será determinante para su desarrollo.
Los estudios actuales de plasticidad neuronal nos permiten afirmar que
cuanto más temprano se faciliten los patrones normales de movimiento,
sensoriales, de comunicación y deglución, podrán evitarse
complicaciones secundarias relacionadas al mal hábito.
Los objetivos funcionales identificados y consensuados con los
intereses del paciente y la familia, son susceptibles de trabajo inten-sivo
en Itenqui a lo largo de una, dos o tres semanas, en las que el mismo equipo
se dedicará al logro de tales metas de corto plazo, y cuyo segui-miento se le
propone al equipo tratante del lugar de origen del paciente.
CENTRO DE DIA
  Los Centros de Día están pensados como espacios destinados a
adolescentes y jóvenes desafiliados por las instituciones, que per-mitan
esbozar trayectos en función de la singularidad de las situa-ciones,
posibilitando la generación de lazos y la construcción de identidades a
partir del encuentro con el otro.
  Son dispositivos cuya perspectiva está orientada a generar procesos
de inclusión y de restitución de derechos a partir de la construcción de un
vínculo con el joven y de una propuesta pedagógica contendora.

Centro de Rehabilitación - Centro
de Día - Centro Educativo Terapéutico

Centro de Estimulación Temprana
Amoedo 2430. Quilmes O., Bs As.

Teléfono: 1560610071
contacto@itenqui.com.ar

www.itenqui.com.ar/

HORARIOS PROFESIONALES
KINESIOLOGIA: LUNES DE 13 A 18HS.

ESTIMULACION TEMPRANA: VIERNES DE 9 A 16HS.
PSICOPEDAGOGIA: LUNES DE 9 A 13HS.

FONOAUDIOLOGIA: JUEVES DE 8 A 13HS.
PSICOLOGIA: LUNES Y VIERNES DE 9 A 13HS.

NUTRICION: VIERNES DE 9 A 13HS.
TERAPIA OCUPACIONAL: VIERNES DE 9 A 13HS.

NEUROLOGIA: MARTES DE 13 A 18HS

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:contacto@itenqui.com
www.itenqui.com.ar/


Jueves 04 de Marzo de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.11

EL SUBURBANO

El personal de limpieza e higiene:
Los héroes silenciosos de la pandemia
Por Sebastián Lusardi – Director Ejecutivo de Grupo L

El 2020 seguramente sea recordado como "el año de la pan-
demia". Y también, quizá, como el año en el que aprendimos qué
es un "trabajador esencial": Esa persona que brinda servicios
básicos y quedó exceptuada del aislamiento social, preventivo
y obligatorio.
  Recorrer un centro de salud, de día y de noche, para desinfectar
baños, pasillos, salas de espera, consultorios, quirófanos y los
miles de ámbitos que tiene un hospital está en ese podio de los
"esenciales" junto con los médicos, las enfermeras, y tantos
otros que ayudan a salvar vidas. Porque mantener limpios los
espacios en los que vivimos, y especialmente donde estamos
cuando tenemos un problema de salud, salva vidas.
  El 2 de marzo vino a patear el tablero en muchos sentidos: Fue
el día en que se registró el primer caso de covid-19 en la
Argentina, confirmado precisamente en el Hospital Dr. Diego
Thompson de San Martín donde Pulcrus, nuestra empresa de
servicio de limpieza e higiene, trabaja desde hace 6 años.
  A partir de ese momento, activamos lo que fue el principio de
un protocolo propio que luego validó IRAM 3820:2020, llegando
a ser la 4ta. Empresa de limpieza del país en adquirirla. Esa fue
nuestra premisa número 1: cuidar a nuestra gente y ayudar a
que otros se cuiden. Esto implicó no sólo responder a las
necesidades de ocho hospitales o en los centros de aislamiento
(11 de Atención Primaria y 4 de Atención vecinal) que se montaron en pocas horas en los municipios en los que trabajamos,
sino también cuidar a los que cuidan.
  La capacidad de "liderazgo" de nuestra gente fue fundamental. Tuvieron que hacer frente a los desafíos y confiar en sus
recursos, producto de años de experiencia en servicio, para atender a la comunidad en uno de los momentos más críticos de
nuestra historia.
  La contribución de este tipo de trabajadores esenciales todavía no fue debidamente destacada. Tenemos que poner en
evidencia la labor de los héroes silenciosos que, desde las tareas de limpieza e higiene, colaboraron con el funcionamiento del
sistema de salud asumiendo tareas de alto riesgo, también fundamentales.
  Mediante capacitaciones y de la mano con el gremio, se brindaron elementos de protección personal, se intensificaron los
planes de trabajo y se compartió el protocolo en diversos formatos sin descanso. Éramos conscientes de que el covid-19 no
era de las más graves afecciones en comparación con las que lidiamos a diario, pero sabíamos que se trataba de una
enfermedad muy contagiosa y que terminaría afectando a muchos de nuestros seres queridos. Contar con know how en
términos de higiene en contextos de riesgo fue clave para poder actuar de manera proactiva y anticipada, incluso antes de la
declaración de la cuarentena. El conocimiento y experiencia de nuestros héroes silenciosos junto al personal de salud,
permitió una rápida adaptación a la nueva realidad en épocas de incertidumbre extrema.

ICC: Se necesitan mil
voluntarios para probar
una vacuna contra
el Covid en Quilmes
El Instituto de In-

vestigaciones Clí-
nicas Quilmes
(ICC) probará u-
na vacuna contra
el coronavirus.
Participará de un
estudio que está
en Fase 3 y está
diseñado para ver
la seguridad y
eficacia de la va-
cuna. Situaciòn
por la cual se ne-
cesitan volun-
tarios que quie-
ran participar.
 Al ser consultado, doctor Alberto Fernández, señalò
que "necesitamos mil voluntarios. Hay 8 centros en
todo el país, cada uno de ellos va a tener mil volun-
tarios. De los 36 mil voluntarios que hay en el mundo,
Argentina pone el 25%".
  El laboratorio que está realizando la vacuna se llama
CureVac, ubicado en el sur de Alemania y está aso-
ciado con Bayer para la logística y distribución de
las dosis.
  Este estudio empezó en Alemania, España, Bélgica
y Holanda y en América Latina en Perú, México, Pa-
namá, República Dominica y Colombia.
  El Instituto de Investigaciones Clínicas Quilmes SRL
es una institución abocada exclusivamente a la rea-
lización de estudios clínicos ambulatorios, en fase
II, III y IV. Con una vasta experiencia del staff  en es-
tudios cardiológicos, reumatológicos, oncológicos
y en diabetes, tanto en pacientes internados como
ambulatorios. Así como entrenamiento y capacitación
continua en el área de ensayos clínicos.
  Aquellos interesados en ser voluntarios, pueden
ingresar a ingresar a www.iicquilmes.com.ar o
llamando al 1541421145 o al 1541421147.

Comunicado del SOEMQuil

Sindicato de Empleados y Trabajadores Municipales de Quilmes
  El Secretario General del SOEMQUIL, Ricardo Terrizzano, junto a los integrantes del Consejo Directivo, administrativas/os y asesoría legal que lo acompañan agradecen a todas/os y
cada una/o de las/os compañeras/os trabajadores municipales que apoyaron y respaldan con su afiliación a éste Sindicato que, luego de varios años de lucha y constancia, logró con
la mediación de la actual gestión de gobierno municipal, a cargo de la compañera Intendenta Mayra Mendoza, ser reconocido como tal y de este modo comenzar efectivamente y con

muchas espectativas positivas el respaldo,
la defensa y la representatividad de todo/a
trabajador/a municipal de Quilmes en todos
los ámbitos.
Llevó mucho tiempo y esfuerzo pero se logró.
Hoy SOEMQuil está más firme que siempre
en su convicción de que las/os trabaja-
doras/es municipales son el motor del anda-
miaje comunitario...Son Esenciales y merecen
como tales el buen trato, elementos, lugares de
trabajo, beneficios y salarios dignos.
Ese es nuestro compromiso.
Estaremos esperando a quienes deseen
sumarse para bien de todos. Ofrecemos lo
que se necesita: Honestidad, Respeto y
Vocación de Servicio.
Para que nuestra comunidad se enorgu-
llezca de sus municipales.
GRACIAS.
Las/los esperamos para crecer juntos.
Ricardo Terrizzano
Secretario General
SOEMQuil
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CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

Laboratorios Drawer, una
empresa quilmeña modelo
  Jorgelina Vello, CEO de la firma, cuenta orgullosa
su última y fuerte apuesta empresaria, "el motor de
nuestro crecimiento es la inversión constante". Y su
deseo que "los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento".

 – El Suburbano: Laboratorios Drawer se ha convertido, no solo en
una empresa modelo y emblemática de Quilmes, sino de toda la zona
sur, ¿en qué basan ese crecimiento y sosten imiento como modelo
para el resto?
– Jorgelina Vello: El motor principal de ese crecimiento es la inversión
constante, ya que desde que tome la dirección de la empresa allá por
el año 2000, venimos invirtiendo en tecnología de punta y en recursos
humanos que puedan administrar esos equipos.
Creo que esos puntos son la base para todo lo que viene después.
  – ES: En plena cuarentena, ustedes desde Drawer siguen apostando
a mejorar calidad y servicio, sabemos que han incorporado nueva
tecnología, ¿de qué se trata estas nuevas máquinas?
– JV: En este difícil año que todo el mundo atraviesa, y más en
Argentina que viene muy castigada en los últimos años, seguimos
apostando a la inversión automatizando sistemas y mejorando
servicios para todos los procesos productivos.
Hemos incorporado equipos por más de 30 millones de pesos.
Entre los más destacados se encuentran mejoras en el sistema de aire
comprimido incorporando una cascada de filtros para cumplir con
normas ISO, dos contadores continuos de partículas en el ambiente
para que nuestros productos inyectables sumen más calidad
cumpliendo requisitos de normas europeas,  un equipo para medir en
forma automática de los filtros esterilizantes utilizados en los procesos
y una ampliación del sistema de frio a 85 toneladas efectivas para
mejorar las condiciones climáticas de todas las aéreas clasificadas,
este ultimo incluye un loop primario y un loop secundario para
abastecer a todas las unidades manejadoras de aire.
-ES: ¿Qué perspectiva tienen para este 2021, que ojalá sea distinto a
este que se va?
– JV: La perspectiva que tenemos nosotros para Drawer es la misma
de siempre, mucho trabajo pensando en la mejora continua y com-
promiso con todo el sistema de salud argentino. Son épocas donde la
industria farmacéutica es un eslabón fundamental para que el sistema
de salud no colapse y ahí estaremos ayudando como siempre.

  A esto que proponemos sería muy importante
que los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento.

Jorgelina Vello, CEO de Laboratorios Drawer,
es una de las más jóvenes empresarias argen-
tinas que viene apostando desde hace más
de dos décadas al crecimiento del sector y de
la industria argentina en general.

Pablo Alaniz sigue 'atendiendo' al
intendente Andrés Watson: "Describe
un Florencio Varela que no conocemos"
El concejal de Florencio Vare-

la, Pablo Alaniz, el mayor refe-
rente opositor del distrito, opinó
sobre la apertura de sesiones
ordinarias del período legisla-
tivo 2021 del Concejo Delibe-
rante de Florencio Varela, luego
de las palabras del jefe comunal,
Andrés Watson.
  "Año tras año, lo que escucha-
mos de boca del Intendente
(Andrés Watson) es la descrip-
ción de un Florencio Varela que
no es el que vivimos y un dis-
curso en el que la culpa siempre
la tiene el otro. Echarle la culpa a
los cuatro años de gestión de
Mauricio Macri y María Eugenia
Vidal por lo que sucede en Varela hace 30, bajo su gestión y la de Julio Pereyra, no me parece serio ni
responsable de su parte", expresó el referente al finalizar el acto y agregó: "Esa descripción del municipio
que escuchamos hoy no es la que vive Florencia en Bosques, que hace años pide por la limpieza del arroyo
cerca de su casa; ni los vecinos de San Francisco que viven con el barro hasta el cuello; ni los jóvenes
como Macarena, que desde que nacieron ven la misma realidad sin ningún avance".
  Para concluir, dijo que "el 2020 fue un año duro y posiblemente éste también lo sea. Por eso, desde el lugar
que nos toque, vamos a seguir trabajando y acompañando a cada varelense para que todos podamos
recorrer este camino de la mejor manera posible".
  Del acto participaron también los concejales Romina Alderete, Carlos Boco, Carolina Gallo, y los consejeros
escolares Gabriel San Pedro, Rocío Tisera, Roque Giaccomino y Silvia Ponce.
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